



TATA IBADAH

HARI MINGGU ADVEN III

JEMAAT GMIM “DANIEL” KARUMENGA

Winggu, 11 Desember 2022

PERSIAPAN

AJAKAN BERIBADAH (*Jemaat berdiri*)

Koord. Penyelenggara Ibadah:

Hari ini kita berada diminggu ke-3 penghayatan akan kedatangan Yesus Kristus kembali ke dunia. Kedatangan-Nya pasti membawa suasana dan era baru bagi hidup manusia. Setiap orang yang percaya punya pengharapan dan keselamatan kekal. Marilah kita memuliakan Tuhan Allah.

Menyanyi: DSL No. 118 : 1 - 2 “TUHAN DATANG PADAMU”

*Tuhan datang padamu, sambutlah! Jangan buang Tuhanmu,
sambutlah! Iapun berdirilah dan ketuk tak b’rentinya
harap sampai maksudNya, sambutlah!*

Buka pintu hatimu, sambutlah! Jangan tunggu waktumu, sambutlah!

Iapun berdirilah dan ketuk tak b’rentinya harap sampai maksudNya, sambutlah!

TAHBISAN (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama Tuhan, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya.

J *Amin.*

SALAM

P Tuhan kiranya menyertai saudara-saudara

J *Tuhan kiranya menyertai saudara juga*

NAS PEMBIMBING

P Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang, dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabab-abad, supaya masuk Raja Kemuliaan! “Siapakah Dia itu Raja Kemuliaan?” “Tuhan semesta alam, Dialah Raja Kemuliaan?” (*Mazmur 24:9-10*)

Menyanyi: KJ No. 388 “S’LAMAT DI TANGAN YESUS”

*S’lambat di tangan Yesus, aman pelukan-Nya; dalam teduh kasih-Nya,
aku bahagia. Lagu merdu malaikat olehku terdengar
dari neg’ri mulia damai sejahtera.*

*S’lambat di tangan Yesus, aman pelukan-Nya;
dalam teduh kasih-Nya, aku bahagia.*

HUKUM TUHAN (*Jemaat duduk*)

P Dengarkanlah Hukum Tuhan membaca : **Ulangan 5 : 6 – 21**

“Akulah TUHAN, Allahmu, yang membawa engkau keluar dari tanah Mesir, dari tempat perbudakan. Jangan ada padamu allah lain di hadapan-Ku. Jangan membuat bagimu patung yang menyerupai apapun yang ada di langit di atas, atau yang ada di bumi di bawah, atau yang ada di dalam air di bawah bumi. Jangan sujud menyembah kepadanya atau beribadah kepadanya, sebab Aku, TUHAN Allahmu, adalah Allah yang cemburu, yang membalaskan kesalahan bapa kepada anak-anaknya dan kepada keturunan yang ketiga dan keempat dari orang-orang yang membenci Aku, tetapi Aku menunjukkan kasih setia kepada beribu-ribu orang, yaitu mereka yang mengasihi Aku dan yang berpegang pada perintah-perintah-Ku. Jangan menyebut nama TUHAN, Allahmu, dengan sembarangan, sebab TUHAN akan memandang bersalah orang yang menyebut nama-Nya dengan sembarangan. Tetaplah ingat dan kuduskanlah hari Sabat, seperti yang diperintahkan kepadamu oleh TUHAN, Allahmu. Enam hari lamanya engkau akan bekerja dan melakukan segala pekerjaanmu, tetapi hari ketujuh adalah hari Sabat TUHAN, Allahmu; maka jangan melakukan sesuatu pekerjaan, engkau atau anakmu laki-laki, atau anakmu perempuan, atau hambamu laki-laki, atau hambamu perempuan, atau lembumu, atau keledaimu, atau hewanmu yang manapun, atau

orang asing yang di tempat kediamanmu, supaya hambamu laki-laki dan hambamu perempuan berhenti seperti engkau juga. Sebab haruslah kauingat, bahwa engkaupun dahulu budak di tanah Mesir dan engkau dibawa keluar dari sana oleh TUHAN, Allahmu dengan tangan yang kuat dan lengan yang teracung; itulah sebabnya TUHAN, Allahmu, memerintahkan engkau merayakan hari Sabat. Hormatilah ayahmu dan ibumu, seperti yang diperintahkan kepadamu oleh TUHAN, Allahmu, supaya lanjut umurmu dan baik keadaanmu di tanah yang diberikan TUHAN, Allahmu, kepadamu. Jangan membunuh. Jangan berzinah. Jangan mencuri. Jangan mengucapkan saksi dusta tentang sesamamu. Jangan mengingini isteri sesamamu, dan jangan menghasratkan rumahnya, atau ladangnya, atau hambanya laki-laki, atau hambanya perempuan, atau lembunya, atau keledainya, atau apapun yang dipunyai sesamamu.”

Menyanyi: NKB No. 116 “SIAPA YANG BERPEGANG”

*Siapa yang berpegang pada sabda Tuhan dan setia mematuhiNya,
hidupnya mulia dalam cahya baka bersekutu dengan Tuhannya*

*Refr : Percayalah dan pegang sabda-Nya:
hidupmu dalam Yesus sungguh bahagia!*

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH

P Siapapun kita pasti tidak lepas dari dosa, akuilah semuanya itu di hadapan Tuhan Allah.
Mari berdoa :

Menyanyi: “KEPADAMU KU BERDOA”

*Kepada-Mu ku berdoa dan ku pinta ulurkanlah tangan kasih-Mu padaku
Karena ku tahu Kau selalu disisiku oh Tuhanku dengarkanlah doa ku kepada-Mu
Berikanlah dan tunjukkan kuasa-Mu tabahkanlah dan kuatkan imanku
Jadikanlah aku ini hamba setia-Mu agar dapat aku hidup selalu disisi-Mu
Karena ku tahu, ku tahu pasti oh Tuhan apapun juga di dunia ini tanpa Kau Tuhan
semuanya takkan berarti oh Tuhanku dengarkanlah doaku kepada-Mu.*

P Bersorak-soraklah dengan nyaring, hai puteri Sion, bersorak-sorailah, hai puteri Yerusalem!
Lihat, rajamu datang kepadamu; ia adil dan jaya. Ia lemah lembut dan mengendarai seekor keledai, seekor keledai beban yang muda. (**Zakharia 9:9**)

Menyanyi: NKB No. 17 “AGUNGLAH KASIH ALLAHKU”
*Agunglah kasih Allahku, tiada yang setaranya; Neraka dapat
direngkuh, kartikapun tergapailah. Kar'na kasihNya agunglah,
Sang Putra menjelma, Dia mencari yang sesat dan diampuniNya.
O kasih Allah agunglah! Tiada bandingnya!
Kekal teguh dan mulia! Dijunjung umatNya.*

===== ***Puji-pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu*** =====

BERDOA UNTUK PEMBACAAN DAN PEMBERITAAN FIRMAN

P Sebelum kita membaca Alkitab, mari berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB

P Dengarkanlah Firman TUHAN yang terdapat dalam **MARKUS 1 : 1 - 8**

P TUHAN kiranya memberkati pembacaan Firman-Nya yang suci. Amin

- *Puji-pujian Sebelum Khotbah : . . .*

KHOTBAH : “Persiapkan Hati, Sambutlah Tuhan Yesus”

- *Puji-pujian Sesudah Khotbah : . . .*

PERSEMBAHAN

P Bawalah persembahanmu kepada Tuhan, "Beginilah firman TUHAN semesta alam: Laksanakanlah hukum yang benar dan tunjukkanlah kesetiaan dan kasih sayang kepada masing-masing! Janganlah menindas janda dan anak yatim, orang asing dan orang miskin.” (**Zakharia 7:9-10a**)

Menyanyi: KJ No. 127 “KANDANG DOMBA ITU RUMAHNYA”

*Kandang domba itu rumahNya, palungan hewan petiduranNya;
lahir dari Bunda Maria Pangeran Mahamulia. Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku
melihatNya di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.*

*Bintang indah, hai tunjukkanlah di mana Yesus dan palunganNya.
Hai gembala, bangun segera menengok Jurus'lamatmu.
Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku melihatNya
di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.
Hai malaikat, pujilah terus kemuliaan Allah yang kudus.
Bayi itulah Sang Penebus dan Jurus'lamat dunia. Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku
melihatNya di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.
Aku kaya oleh miskinMu, selamat oleh hidup suciMu,
'ku dibasuh oleh darahMu, bahagia oleh salibMu.
Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku melihatNya
di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.*

Diaken : **Doa Persembahan** (Jemaat Berdiri)

DOA UMUM (Jemaat duduk)

P Tuhan menyertai saudara-saudara

J dan menyertai saudara juga

P Mari berdoa:.....

WARTA JEMAAT

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi: KJ No. 85 "KUSONGSONG BAGAIMANA"

*Kusongsong bagaimana, ya Yesus, datang-Mu?Engkau Terang buana,
Kau Surya hidupku! Kiranya Kau sendiri Penyuluh jalanku
Supaya kuyakini tujuan janji-Mu.*

BERKAT (Jemaat berdiri)

P Terimalah berkat Tuhan dan pergilah dengan selamat:

"Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera."

J *Amin. Amin. Amin. (dinyanyikan)*

~ SAAT TEDUH ~

**Selamat Hari Minggu
& Selamat Memasuki Minggu Adven III**